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前回の例会 

2016年 2月 12日(金)第 1696回 

卓 話 「第２回クラブアッセンブリー」 

卓話者  各委員会委員長 

今週の歌 「我等の生業」「寒い朝」 

お客様の紹介 黒川眞男ガバナー補佐 

鶴 啓之様(堺東南 RC)  

米山奨学生 ソ・ミンジ様 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（２月度） 

 中田 学会員（１３回） 
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事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西 2丁 1番 30号 ポピア南海 3階 302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

 URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  ： 辻 秀和 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.com 
        E-mail ： hidekazu-2640@pure.ocn.ne.jp 
会長：坂田兼則  幹事：藤永 誉  広報委員長：山ノ内修一  編集者：山ノ内修一 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

2016年 2月 19日 第 1696号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

2016年 2月 19日(金)第 1697回 

卓 話  「 「ＮＨＫ朝が来た」に見る 

大阪弁について 」 

卓話者   米澤 邦明 会員 

今週の歌 「日も風も星も」 

「いつでも夢を」「堺北 RCの歌」 

お客様の紹介  

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 

 
2015-16 年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界へのプレゼントになろう」 
Be a Gift to the World 

国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン（スリランカ・コロンボ RC） 

本日の例会 

 

時間 

 

＜２月５日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           31名 

出席会員           20名 

欠席会員             11名 

   ビジター          0名 

ゲ ス ト           0名      

1月 15日(金)の出席率    83.83％ 

次週の例会 

 

時間 

 

2016年 2月 26日(金)第 1698回 

卓 話「老いて楽になる人、 

苦しくなる人」 

卓話者 久坂部 羊 様 

紹介者 木畑 清 会員 

「いつでも夢を」 
星よりひそかに 雨よりやさしく 

あの娘はいつも 歌ってる 
声が聞こえる 淋しい胸に 
涙に濡れた この胸に 

言っているいる お持ちなさいな 
いつでも夢を いつでも夢を 

星よりひそかに 雨よりやさしく 
あの娘はいつも 歌ってる 

http://www.sakai-kita.jp/
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会長 坂田 兼則 

 

本日は、私の仕事と関係したお話を少しさせていただきます。 

 それは国土交通省が行っております「地籍調査」の話ですが、昭和２６年から始まっ

た日本の土地の地籍、すなわち日本人で言う戸籍謄本のことです。 

 日本の土地の戸籍は現在、法務局においてある公図、又土地登記簿謄本に土地の所在

地番、地目、面積、所有者が記載されておりますが、その公図や現在の登記簿は、その

始まりが明治時代に税金を取るために作成されたものであり、現在においても明治時代

につくられた公図がそのまま使われている地域が多く存在しております。そして当時の

土地の面積を測量した測量図は現在存在しておりません。それで土地の境界がわからな

い多くの地域が存在しております。地籍整備作業は、国や府県や市町村がその予算を出

し、市町村が主となって土地の境界を確認・測量して１筆ごとの土地を確定していく作

業です。当然そのなかでは官民境界・民々境界を土地所有者と立会いし決めていきます。

昭和 26 年から始まり、現在までに日本の国土の約 49％は出来ておりますが、人口の密

集した都市圏では平均15％ぐらいしかできておりません。その原因は民々境界の確認が

困難であるのが一つの原因となっております。小泉総理大臣のときに、六本木ヒルズの

建築で開発をしようとしたときに土地の境界確認に４年かかり、そのための費用が１億

円かかったそうです。 

典型的なのは、阪神淡路大震災の復旧事業においても、登記簿における土地の境界が現

地に復元できず、相当な年月がかかっております。 

 東日本大震災では津波浸水地域の 90％が地籍整備が実施されていたためその土地整

備に関する復旧作業はわりと短期間で終了しそうです。 

 現在の地籍整備作業における測量においては、世界測地系の座標で実施されており、

GPS(衛星を使った測量で)でわからなくなった境界点を復元できます。堺市でも現在一

部の地域で地籍整備を行っておりますが、官民境界の確認を先に行い、その後民々境界

の確認をおこなっていこうとしております。 

 皆さんの地域でもし、地籍整備が行われるようでしたら、個人の費用負担はあいませ

んので是非とも積極的に参加することをお勧めします。 

 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 山中 喜八郎 

委  員 城岡・堀畑・宇瀬・塩見・那須 

〇活動報告 

2015年8月7日(金) 

会員増強月間にて卓話 

テーブル会議方式で出席者の方々より意見をいただいた。 

当日堺 RC、会員増強委員長で前ガバナー補佐、中田佐和彦彦様が当クラブにお客様と

してご来会されていたので意見を頂いた。 

第２回クラブアッセンブリー 

 

時間 

 

会長の時間 

 

時間 
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委員長(私)の多忙な事もあり、今年度委員会も開催していないので、早急に開催致した

く思っております。 

 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 城岡 陽志 

副委員長 中川 澄 

委  員 中田・塩見・藤永・畑中・池永 

平野・奥野・笹山・澤井・宇瀬 

米澤・小西・木畑・山田・那須・濵口  

〇活動報告 

７月  ビア・パーティ 

９月  ３５周年事業のサポート 

１１月 囲碁フェスタのサポート 

１２月 クリスマス家族例会 

２月  グルメ会 

３月  チャンコ定例会 

３月  歌舞伎観劇 

６月  最終例会 

 

日本国家とは逆に、緊縮財政を運営中で予算も少し余っていますので、最終例会で予算

内で終息予定。 

 

 

広報委員会 

委 員 長 山ノ内 修一 

副委員長 木畑 清 

委  員 池田・米澤・笹山・平野  

〇活動報告 

クラブの活動状況を、週報を通じてクラブ会員へ情報伝達し、また他クラブ・外部への

情報発信を行なうとともに、記録の保存に努める。 

〇活動計画 

① 例会時および各種行事における写真の記録・保存を行なう。 

② クラブ週報掲載記事の収集に努め、週報の充実を図る。 

③ 「ロータリーの友」の記事紹介を各月担当者により行なう。 

④ 堺北ＲＣホームページの更新・維持管理を行なう。 

⑤ ホームページの維持管理 

  (1) 堺北ＲＣホームページの維持管理は池田茂雄 委員が担当している。会員の

皆さんに喜んでもらっているものとしては、毎週発行の「クラブ週報」を原

則として翌週にＨＰに掲載。世界中どこでも見ることが出来るページへの掲

載のため、原稿作成者には特に注意を呼びかけている。パスワードが必要と

なる会員専用ページには、「ニコニコ箱・出席状況・財団及び米山寄付金・堺

北基金寄付金」の各会員別データを原則として翌月にＨＰ上に掲載。各会員

は、自分のデータを簡単に確認してもらえるようになっている。そのほか、

ニュースやクラブの行事予定など内容は多岐に亘っている。 

  (2) 随時、必要となる更新については、事務局サイドで対応してもらっている。
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年度初めの更新は項目が多く特殊な表示方法があるため、委員会事務局合同

で行っており、ＨＰへのアップロードは技術的な面もあり外注扱いで行って

いる。 

  (3) 一日に平均 8～10件のアクセスがあり、それらの声援にお応えすべく頑張っ

ております。 

 

 

出席委員会 

委 員 長 徳田 稔 

副委員長 山中 喜八郎 

委  員 國井・奥野 

〇活動報告 

毎週の例会、その他クラブ行事に全会員の出席出来る様に努める。 

〇活動計画 

①ホームクラブの例会出席率を高める。 

②どうしても出席出来ない人にはメイクアップを勧め、他クラブの例会変更日等を FAX

等で知らせる。 

③皆出席には年数別バッチを、最終例会に於いては会長賞を贈呈する。 

④クラブ行事等には全会員にお知らせを行い出席を促しました。 

⑤長期例会欠席者との連絡を密にし、例会出席、メイクアップ等を勧める。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 辰 正博 

委  員 山中・澤井・山崎 

〇活動報告 

 奥野会員のご協力により、平成２８年４月１７日(日)午後２時から、奥野晴明堂ホー

ルにて、香道の先生をお呼びし、香道体験会を実施する運びとなりました。会員の皆様

はもちろん、奥様方に是非ご参加頂きたいと考えており、近く参加案内をお送りする予

定です。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 中田 学 

委  員 宇瀬・嶽盛・辰 

〇活動報告 

１）平成27年8月29日（土） 

那須会員の協力で祥雲時にて、児童養護施設 清心寮の子ども達の夏期研修会を開 

催。清心寮の子ども達5名と引率の先生2名、会員5名参加。 

２）平成 27年9月18日（金）「秋の交通安全キャンペーン」に参加。会員 10名参加。 

３）平成 27年11月1日（日）仁徳陵をまもり隊として「仁徳天皇陵古墳の清掃ボラン  

ティア活動」に参加。会員16名、会員家族とファミリー会員 6名、ガールスカウ

ト8名参加。 

４）平成 27年11月3日（火）児童養護施設 清心寮の子ども達とのふれあいバーベキ  

ュー大会を開催。清心寮の子ども達 9名と引率の先生3名、会員12名、会員家族 

とファミリー会員2名、米山奨学生、事務局員が参加。 
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５）平成27年11月15日（日）第 5回子ども囲碁フェスタ・堺に協力 

６）平成 28年1月10日（日）ガールスカウト第 15団新年会に参加 会員と会員奥様 

7名参加 

７）薬物禁止活動ダメ・ゼッタイ募金を毎月開催。 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 平野 

〇活動報告 

今年度、地区ライラ委員会４回実施。第５回地区ライラ委員会２月１５日実施予定。 

１月３１日 全国ライラ研究会に参加してきました。午前１０時～１６時３０分。参加

者人数 130名。 

今年度 2016年4月29日～30日1泊2日で、河内長野で行う事が決定しております。

詳細は決定次第ご案内させて頂きます。ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 嶽盛・泉谷・池永・小西 

〇活動報告 

１）第６回 WCS奉仕活動 

  今年度2016.2.6～2.10タイへ浄水器３台(グローバルグランド)設置寄贈して参り 

  ました。 

２）ノンケーム RCと友好クラブ調印 2016.2.9例会 現地時間 PM5:00～ 

３）7月31日～8月2日開催のカンボジアスナーダイ・クマエ孤児院絵画展に出席。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 山中 喜八郎 

副委員長 新井 茂文 

委  員 三上・山崎・濵口 

〇活動報告 

先日の、ロータリー財団月間の時も申し上げました通り、毎年 

１１月をロータリー財団月間とすることを、1983年に決めた事を、皆様方には、忘れ

ないで下さい。 

財団の奨学金事業及び人道的諸事業について、知識と理解を深め、財団の推進に役立

つ、プログラムを実施する月間であると言う事を、お忘れにならない様にお願い致しま

す。 

その前、1917年に当時の会長、アーチ・クランフさんが、この財団を創設して、「世

界で何か良い事をしようではないか」と提案して、其の当時から思い描いたプログラム

の多くが、現在、「国際親善奨学金」「研究グループ交換（GSE）「マッチンググラント」

として、生き続けています。 

1930年40年には特定のプログラムが無く、エネルギーも、資金も発揮する事は出来

ませんでした。 
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1947年に途轍も無い事が起こります。なんと、「ポール・ハリスさんが、お亡くなり

になりました。なんとこの年 1947年に私（山中）が生まれています。 

此れは単なる偶然でしょうか？ 私は、ポール・ハリス氏の生まれ変わりと思ってい

ます。 これを記念して、この年に、募金活動を行いますと、なんと、100万ドルと目

標に対して、200万ドルが集まりました。 

この資金集めの勢いが、この後の本格的な財団活動の出発となりました。 

 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西 幹夫  

副委員長 澤井 久和 

委  員 北側・米澤 

〇活動報告 

今年度、韓国出身のソ・ミンジ様を迎え入れ、卓話・BBQ大会など参加をして親睦を

深めています。 

先月は米山奨学会寄付金のご協力に感謝いたします。有難うございました。 

  

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 池永 隆昭 

副委員長 畑中 一辰 

〇活動報告 

会長、幹事のもと先輩諸氏を見習い 恙無い議事進行に努めてまいりたいと思っており

ます。 

下半期も皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

３５周年事業実行委員会 

委 員 長 堀畑 好秀 

副委員長 中田 学 

委  員 池田・宇瀬・嶽盛・藤永・畑中・小西・池永・笹山・塩見・中川・山ノ内 

〇活動報告 

2015-2016年35周年を迎えるに当たり 10周年期ごとの外に向けた周年事業ではなく、

内部の交流と親睦を考え、思い出に残る事業と考えた。 

①北海道(洞爺湖)登別温泉にて、35周年記念例会式典を開催。参加者数 57名。 

9月 26日 

8：00 関空出発‐9.55新千歳空港着 

12：00 洞爺湖有珠山ウィンザーホテルにて昼食‐16：00登別温泉到着 

9月 27日 例会式典開催 

自老アイヌ民族博物館 －札幌市内 

見学－サッポロ園昼食－小樽－新千歳空港より帰阪 

今回の 35周年記念旅行を通じ御家族の皆様会員の会社の皆様と触れ合いた事はロータ

リーの絆と理解を深めて頂いたと思います。 

②チャリティ堺北ロータリー35周年記念大会 

10月 31日 天野山C.C 69名参加 

③上記チャリティーゴルフで集まった寄付金を 

清心寮 奨学基金へ 300,000円を寄付させていただきました。 
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写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動報告 

各委員会行事に参加し、写真及びビデオでの記録をしております。 

その他、お声がかかれば撮らせて頂きます。 

 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 中田・畑中 

〇活動報告 

・10月31日 35周年記念チャリティーゴルフコンペお手伝い。 

・北輪会の開催は上半期はございませんでした。 

・3月29日に互輪会 

・4月16日に開催予定 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・澤井 

〇活動報告 

１）平成２８年１月１０日、大阪歩け歩け協会主催のＪＲ大阪環状線１周ウォークへの

参加を募り、会員、ファミリー会員とともに環状線半周（１３㎞）又は１周（２７㎞）

を歩きました。毎年、この行事はガールスカウトの餅つき大会と重なるため、会員より

ファミリー会員の参加が多くなっておりますが、今年は初めてウオーキング行事に参加

する会員のご参加を得ることができました。 

 

２）平成２８年３月１２日、京都・平安神宮から堺・新日鐵住金まで約６３㎞を歩く青

山大会への参加を呼びかけております。ただ、こちらも、親睦行事と重なるため、今年

はファミリー会員中心の参加となる予定です。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西 幹夫 

世 話 人 木畑 

〇活動報告 

2月 13日親睦委員会と木畑会員の協力により、天然ふぐの鍋を楽しむ会を、かき豊に

て行います。 

明日は皆さまで親睦を深めましょう。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動方針 

申し訳ありません。現在のところ休会中です。これから碁器もありますので、興味ある

方はどしどしお声掛け下さい。 
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落語愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野 

〇活動報告 

・毎月第４日曜日に「おたび寄席」に参加 

 ・会員の皆様のおかげで地域寄席でかなり上位に山之口商店街の活性化につながり商 

店街の皆様にも喜んで頂いております。 

 

 

 

 

堺東南 RC鶴啓之様 昨年３５周年チャリティーゴルフコンペで大変お世話になりまし

た。 

坂田兼則会員 黒川ガバナー補佐、鶴さん、本日は有難うございます。 

山ノ内修一会員 黒川ガバナー補佐様ようこそお越し下さいました。今日はよろしくお

願いします。 

城岡陽志会員 2月16日㈫テレビに放映されます。夜8時前後に出ます。「やさしいク

イズ」という番組 8チャンネルです。お暇ならみてよね！ 

中田 学会員 黒川ガバナー補佐ようこそ堺北 RCへ。タイより無事帰ってきました。 

中川 澄会員 黒川ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。よろしくお願いいた

します。 

塩見 守会員 黒川ガバナー補佐、鶴様ようこそ堺北RCへお越し下さいました。タイ

の国際奉仕に行かれた皆様お疲れ様でした。来年は・・・・・。 

嶽盛和三会員 無事タイより帰国致しました。同行の皆様有難うございました。 

奥野圭作会員 黒川ガバナー補佐さん本日は誠に有難うございます。 

合計 ３０，０００円 

 

 

 

（１）本日の配布物 ・週報 ・ノンケームRC様よりお土産。 

（２）幹事報告   ・次回2/19例会は、通常例会です。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

時間 

 

ＳＡＡ報告 

時間 

ご存知ですか？ 

雑誌広報委員会 

①赤保留古 ②加里保爾尼 

③桑港 ④那坡利 

⑤澳門 ⑥羅馬 

⑦倫敦 ⑧亜武的達 

⑨高加索  

回答： 

①アカプルコ ②カリフォルニア 

③サンフランシスコ ④ナポリ 

⑤マカオ ⑥ローマ ⑦ロンドン 

⑧アムステルダム ⑨コーカサス 


